



Suplemento

OBJETIVOS DE LA INVESTIGACIÓN

La creación de nuevos centros de nutrición parenteral (NP) implica la existencia de una demanda potencial, que estaría dada por los pacientes que potencialmente necesitarán de esta modalidad y la mejoría esperada en la situación de salud de ellos tras la implementación del esquema NP, en contraposición con los costos incurridos en las distintas etapas de la composición de la NP, que recorren desde la validación, la prescripción, la elaboración y el análisis microbiológico hasta la distribución, la administración de la mezcla NP, y la evaluación de los resultados. Ni la demanda potencial ni los costos de la NP han sido suficientemente estudiados, por lo que la caracterización de lo acontecido en el Centro de Nutrición Parenteral del Occidente será útil para responder a estas interrogantes.

En tal sentido, se formularon las siguientes preguntas:

- ¿Qué características tienen los neonatos para los que se preparan mezclas NP en el Centro de Nutrición Parenteral del Hospital Pediátrico Docente Centro Habana?
- ¿Cuál es la composición promedio de las mezclas NP para neonatos que se preparan en el Centro hospitalario de Nutrición Parenteral?
- ¿A qué costo se preparan las mezclas NPs para neonatos en el Centro hospitalario de Nutrición Parenteral?

En consonancia con lo anterior, se derivaron los objetivos siguientes:

- 1. Describir las características demográficas, clínicas y nutricionales de los neonatos que consumieron las mezclas NP elaboradas en el Centro de Nutrición Parenteral del Hospital Pediátrico Docente Centro Habana.
- 2. Caracterizar las mezclas NP para neonatos elaboradas por el Centro hospitalaria de Nutrición Parenteral.
- 3. Estimar los costos directos institucionales de la preparación de las mezclas NP para neonatos en el Centro hospitalario de Nutrición Parenteral.